

Simulacro de terremoto

Escolares de San Pedro Sula dieron cátedra de disciplina, responsabilidad y respuesta

::: 14 escuelas participaron en una jornada de simulacros que se desarrollaron durante una semana para medir su preparación ante fenómenos:::

:::Niños conformaron brigadas de seguridad y vigilancia, de primeros auxilios, para ayuda psicosocial, de prevención, control de incendios y de evacuación:::

Estudiantes de 14 escuelas de San Pedro Sula fueron evaluadas exitosamente por su preparación y respuesta ante fenómenos adversos y otras emergencias. Los escolares fueron parte de una jornada de simulacros que se realizó durante una semana y que tuvo el apoyo de los cuerpos de socorro.

El ejercicio culminó con un gran simulacro sobre terremoto con conatos de incendios, heridos y fracturados, en el Centro de Educación Básica Guía Técnica Francisco Morazán. Esta casa escolar fue tomada como centro piloto debido a las condiciones que reúne, además de tener una población estudiantil superior a los 450 escolares.

Los infantes demostraron el aprendizaje adquirido en los meses anteriores cuando fueron formados en brigadas de seguridad y vigilancia, primeros auxilios, de ayuda psicosocial, de prevención y control de incendios y de evacuación.

Este tipo de actividades se realizan como parte de la inclusión de la gestión del riesgo en la enseñanza-aprendizaje de la educación pública, trabajo que realiza la Comisión Permanente de Contingencias (Copeco) para formar los comités de emergencias escolares en el país.

Apoyo

La jornada de preparación y respuesta en gestión del riesgo se realizó con un equipo integrado por capacitadores de Copeco, miembros de la Cruz Roja, Bomberos y personal de la Unidad Técnica de Gestión de Riesgos DTGR de la municipalidad sampedrana; bajo la supervisión de la Secretaria de Educación.

“Las escuelas quedan capacitadas para convertirse en centros pilotos en la gestión del riesgo”, manifestó, Mercedes Pérez, coordinadora del Proyecto Dipecho X, quien además destacó que esta acción puede ser replicada por los encargados de la educación en el resto de escuelas del país.

Este proyecto fue ejecutado en nueve escuelas con ayuda de la Comisión de Acción Social Menonita (CASM); con fondos de la Unión Europea y con la cooperación como socios de la Asociación de Organizaciones no Gubernamentales (Asonog) y TROCAIRE. Las cinco escuelas restantes fueron patrocinadas por la Alcaldía sampedrana.



El propósito de crear las brigadas es que las escuelas estén preparadas para cualquier emergencia y de acuerdo a su brigada puedan tener todo el equipamiento necesario para dar una respuesta inmediata, en sus centros educativos y en sus hogares, destacó el subcomisionado noroccidental de Copeco, Rony Rodríguez, quien junto al subcomisionado de la Regional II, Alex Estévez, supervisaron el ejercicio.

Por su parte el director de la institución, Mauricio Pinto, agregó que los niños ya tienen la capacidad, en cada grado y en cada sección para dar respuestas ante emergencias en el momento indicado. "Estoy Satisfecho por la actitud que tomo cada uno de los niños para poder desarrollar y afrontar el evento de la manera que lo hicieron con mucha disciplina y responsabilidad", concluyó el mentor.

Tegucigalpa M.D.C. 09 de mayo de 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL DE COPECO



/Conapremm



@CONAPREMM